
 
 

Prot. 3422 /C34                                                                                      Castel Volturno, 14/05/2019 

Ai Dirigenti delle Istituzioni Scolastiche ad Indirizzo Professionale Alberghiero 

Soci Re. Na. I.A. - Campania 

 

Gent.mi colleghe e colleghi, 

pochi giorni fa, in occasione della convention nazionale della Re.Na.I.A., dal 7 al 10 u.s., i soci si 

sono riuniti in Assemblea e nel Direttivo, che è stato rinnovato per il prossimo triennio e che ha 

designato i nuovi membri della Giunta Esecutiva, organo a stretto contatto con la Presidenza e 

riconfermato la stessa, dott.ssa Anna Maria Zilli. Permettetemi dunque, innanzitutto, di rivolgere il 

mio più vivo ringraziamento per la fiducia espressa nei miei confronti e nei confronti di tutti gli 

eletti in questa giunta rinnovata e che vede componenti in rappresentanza di alcune regioni d’Italia: 

Liguria, Lombardia, Emilia Romagna, Abruzzo, Sicilia e Campania.  

Sono stati tre giorni intensi e ricchi di spunti interessanti, tra formazione ed incontri istituzionali, la 

visita al territorio e un convegno per approfondire le potenzialità di percorsi di istruzione e di 

formazione e istruzione professionale, le competenze trasversali e quelle specifiche, per noi 

peculiari. 

Ci siamo lasciati con l’impegno di proseguire e portare a termine il progetto Tripla A, di aderire al 

nuovo bando ministeriale con un accordo di rete e un progetto formativo si è, anche, creata una 

commissione di studio per l’analisi e la comparazione degli atti statutari vigenti, al fine di 

armonizzare i testi e renderli di univoca interpretazione. A breve la Giunta si riunirà per definire 

aree di competenza ed eventuali gruppi di lavoro sulle tematiche che maggiormente ci stanno a 

cuore per il miglioramento e la valorizzazione degli alberghieri.  

 

A tutti voi rappresentanti degli Istituti alberghieri della Campania, rivolgo un invito ad essere 

presenti ai futuri incontri, per collaborare insieme e giungere alle giuste scelte di cui la Rete 

necessita, attraverso la dialettica delle idee e quel confronto democratico che ci ha sempre 

caratterizzati. 

 Il mio auspicio è quello di assolvere al ruolo che mi è stato affidato, con coscienza e coerenza 

operando con umiltà, lealtà e trasparenza, nell’interesse della Rete e della comunità che la 

costituisce. 

Grazie a tutti. 

Castel Volturno, 14 maggio 201                                                   

                                                                                                    Dott.ssa Angela Petringa 

 


